

22-58036_RFSO Q&A
RFSO_Development of Technical Content for Canadian National Master Construction

22-58036_DOC Q&R
Specifications-NMS DOC_Élaboration d'un contenu technique pour le devis directeur National de construction au
Canada_DDN

French will follow

- Q 1: Can a consulting firm responding to this solicitation respond to provide services related to their specific niche/specialization divisions only? We are an Ottawa based Technology Consulting firm that specializes within Divisions 27 and 28 of the NMS. I feel we would be a great resource for these divisions specifically, hence why I would like to ask whether the NRC would consider a proposal for those divisions only.
- A 1: Proponents must submit the Specification Writer Team Experience Chart, with every topic they must indicate if their experience is "competent" or "insufficient". A proponent must self-identify as "competent" in at least one topic.
-

- Q 1: Une société d'experts-conseils qui répond à cet appel d'offres peut-elle fournir des services liés à son créneau spécifique ou à ses divisions spécialisées seulement ? Nous sommes une société de conseil en technologie basée à Ottawa qui se spécialise dans les divisions 27 et 28 du DDN. Je crois que nous serions une excellente ressource pour ces divisions en particulier, c'est pourquoi je voudrais demander si le CNRC envisagerait une proposition pour ces divisions seulement.
- R 1: Les soumissionnaires doivent présenter le tableau d'expérience de l'équipe de rédacteurs de devis. Pour chaque sujet, ils doivent indiquer si leur expérience est "compétente" ou "insuffisante". Un soumissionnaire doit s'identifier comme "compétent" dans au moins un sujet.